



## Síntesis de medios

09 de agosto de 2025

### Primeras Planas

Firma Trump orden para atacar cárteles  
No habrá  
Descarta Invasión por acción contra narcos  
Avientan ejército de EU al narco y Sheinbaum descarta invasión  
Inaceptable, cualquier acción militar de EU en México: SRE  
CSP ante "secreta" orden de Eu contra cárteles: "No vendrán aquí con militares"  
Ejército de EU va contra Maduro  
¡Yo acuso!  
¡OÉ OÉ OÉÉÉÉ, FRANCÉÉÉÉS!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Capacita Marina

Cincuenta **policías** del Agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros de la **SSC** concluyeron un curso impartido por instructores de la Secretaría de Marina. El taller duro 252 horas y fue clausurado con una ceremonia en la Unidad Naval de Operaciones Especiales de la Armada. [Reforma](#) / [Metro](#)

#### Les cayó la ley

Durante dos órdenes de cateo cumplimentados en las alcaldías Coyoacán e Iztapalapa se logró la detención de 11 personas y el decomiso de diversos narcóticos. Estas detenciones se dieron gracias a varias denuncias ciudadanas sobre la venta de drogas en domicilios ubicados en las colonias Pedregal de Santo Domingo en Coyoacán y San Juan Xalpa en Iztapalapa. [El Gráfico](#)

#### Arrestan a asesinos de líder de la CROC

Tres hombres señalados como los presuntos autores materiales del homicidio de Mario Machuca Sánchez, líder de la CROC en Cancún fueron detenidos ayer en la CDMX, como resultado de un operativo conjunto entre **autoridades capitalinas**, federales y de Q. Roo. Los detenidos fueron identificados como Ángel Yair S. O., de 21 años, Arnulfo E. M., de 34y y Guillermo N. M. de 47. La aprehensión se llevó a cabo en la alcaldía Venustiano Carranza, en la colonia Moctezuma 1 Sección. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

#### Cae por picar a chava

Tras asaltar y herir con un chuchillo a una mujer, un hombre fue detenido en el centro de la CDMX. La agresión habría ocurrido en el cruce de las calles Zapata y Nicolás Bravo, en la alcaldía Venustiano Carranza. Debido a la lesión que sufrió en el tórax, la víctima fue llevada por paramédicos a un hospital. Mientras que el agresor fue presentado al MP. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

#### Al bote por manchado

Por abusar sexualmente de una mujer con discapacidad que se dirigía al baño de una gasolinera de la colonia Mixcoac, en la alcaldía Benito Juárez, un sujeto fue detenido por **policías capitalinos**. Fue la abuelita de la víctima quien denunció que el sujeto había metido a la fuerza a la joven a una bodega para realizarle tocamientos en contra de su voluntad. [El Grafico](#) / [Basta](#)

#### Tras las rejas por robo en estacionamiento

Dos integrantes de un grupo delictivo dedicado al robo en estacionamientos de plazas comerciales y narcomenudeo fueron detenidos por **policías** de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC**. Los imputados quienes dijeron llamarse Miguel Ángel "B" y Raúl Abraham "C", alias El Parque, fueron capturados en Periférico y Privada de Horacio, colonia Reforma Social, alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)



### Va Tlaloque Reforzado con inversión histórica

La jefa de gobierno Clara Brugada, presentó ayer el programa Tlaloque Reforzado, una estrategia integral para enfrentar las lluvias intensas en la capital, con una inversión histórica de mil 595 millones de pesos y la incorporación de 40 nuevos hidroneumáticos, además de 200 pipas, 20 transportes de distribución de agua purificada y más de 300 equipos especializados. El operativo Tlaloque Reforzado será respaldado con monitoreo permanente desde el Centro de Mando Operativo de Atención a Emergencias por Lluvias en coordinación con la **SSC**, Protección Civil, Conagua y las 16 alcaldías. [La Prensa](#)

### Lluvias afectaron más en Coyoacán y Tlalpan

Una fuerte lluvia con granizo sorprendió a habitantes del sur de la CDMX, provocando 31 encharcamientos, 14 árboles caídos y dos autos varados, principalmente en Coyoacán y Tlalpan. Las autoridades activaron el Operativo Tlaloque, que contó con más de 157 elementos, incluidos **policías de tránsito** y cuadrillas de trabajadores, además de 82 vehículos especializados para el desalojo de agua. **Policías** participaron en la revisión de drenajes, auxiliaron a peatones y usuarios del transporte público para cruzar calles inundadas y encontrar rutas alternas. En redes sociales circularon imágenes y videos de **policías** ayudando a transeúntes. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

**Columna: Rozones.** Quien ayer salió de su oficina y se puso el overol, o para ser más precisos, el impermeable, fue el alcalde de **Álvaro Obregón, Javier López Casarín**, presente en las labores de retiro de las ramas de un árbol que se vino abajo en el cruce de Paseo del Pedregal y Lava, en la colonia Jardines del Pedregal. El funcionario pidió a la población de la zona tomar precauciones, debido a que el árbol, que cayó como consecuencia de las lluvias y del fuerte viento, obstruía la circulación vehicular. Segundos después, **López Casarín** se aplicó y, al igual que varios elementos de la **Policía capitalina**, se puso a remover ramas y basura. [La Razón](#)

### Aumentan detenciones y denuncias por extorsión

Las detenciones por el delito de extorsión aumentaron 10% y las denuncias se triplicaron en la actual administración, De acuerdo con un informe de la **SSC**, entre el 1 de octubre de 2024 y el 20 de julio de 2025, se registraron 434 detenciones por este ilícito, mientras que, en el periodo del 1 de octubre de 2023 al 20 de julio de 2024, fueron 392. El documento revela además que, entre enero y julio de 2024, se denunciaron 291 casos de extorsión, mientras que en el mismo lapso de 2025 sumaron 690. El coordinador del C5, Salvador Guerrero Chiprés, aseguró que el 95% de las víctimas de extorsión no presenta denuncia. [Excélsior](#)

### Critican punto de tolerancia de marihuana

Luego del retiro de comunas cannábicas y de comercio informal en Paseo de la Reforma, transeúntes y residentes de la zona celebraron la acción por parte de las autoridades. Sin embargo, la reubicación del espacio en el que se permite fumar marihuana no cuenta con el visto bueno de vecinos y comerciantes de la colonia Centro, quienes se oponen a que haya sido instalado en la Plaza de la Concepción, ubicada en Belisario Domínguez. En el sitio también había **policías**, así como en las inmediaciones de la estación Hidalgo del Metro, sobre Paseo de la Reforma, otro punto donde se retiró una comuna cannábica. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

### Cae presunta implicada en el homicidio de vecino

Tras un homicidio cometido en las calles Benito Juárez y Porvenir, en la colonia Polvorilla, de la alcaldía Iztapalapa, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer presuntamente relacionada con un homicidio de un hombre que era su vecino y en posesión de probable droga y cartuchos útiles. [La Prensa](#)



### Aseguran a pareja homicida en Iztapalapa

**Oficiales de la SSC** detuvieron a un hombre y a una mujer, presuntos responsables del asesinato de un hombre en la alcaldía Iztapalapa, en la avenida Telecomunicaciones y Enrique Contel, colonia Chinam Pac de Juárez. El hoy occiso fue identificado como Higinio Arroyo, miembro de la banda de los Bonitos, secuestradores, extorsionadores y homicidas. [Basta](#)

### Indigente intoxicado se pasea con cadáver de can

A través de redes sociales se difundió un video donde se muestra a un hombre, al parecer en situación de calle y bajo la influencia de alguna droga caminando por calles de la colonia Residencial Acueducto de Guadalupe, en la alcaldía Gustavo A. Madero, con el cuerpo destazado de un perro cargando sobre su espalda. El sujeto caminó por varias cuadras hasta encontrarse con un par de **policías** quienes le marcaron el alto. A pesar de que los agentes observaron cómo transportaba a animal descuartizado, el hombre no fue detenido y pudo continuar su camino, dejando los restos del can en el lugar. [El Gráfico](#)

### Exhiben a morenistas por 'patrulla' irregular

El uso de una patrulla irregular por parte de los diputados de Morena Víctor Hugo Romo y Cecilia Vadillo escaló a una queja ante la Comisión de Derechos Humano (CDH) local. El 27 de julio, Romo subió a sus redes el video en el que presentaba el vehículo al que denominó patrulla anticorrupción. En la queja, los vecinos cuestionaron que los diputados busquen suplir las funciones de Instituto de Verificación Administrativa (Invea), de la Secretaría de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana (Spotmet), de la Procuraduría Ambiental del Ordenamiento Territorial (PAOT) y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

### Inseguridad afecta calidad de vida y frena crecimiento económico

La inseguridad y el aumento en la percepción ciudadana de este problema de acuerdo con datos del INEGI, afecta directamente la tranquilidad de las personas, la calidad de vida de las familias y la participación social. Así lo señaló la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México (Canaco CDMX) al precisar que estas condiciones limitan oportunidades económicas y generan costos tanto directos como indirectos para los hogares y las empresas. La nota es acompañada por una fotografía donde aparecen **patrullas** y **policías** de la **SSC**. [La Prensa](#)

### Peligran cinco alcaldías

Durante el primer semestre de 2025, la CDMX registró 4 mil 207 casos de robo de autopartes, un promedio de 23 al día, según cifras oficiales de la FGJ CDMX y del SESNSP. Este delito se mantiene como uno de los más frecuentes para los automovilistas en las alcaldías Gustavo A. Madero con 617 casos, Iztapalapa con 549 carpetas y Coyoacán con 357 denuncias. La **SSC** reconoce que, aunque existen operativos en focos rojos, la reincidencia delictiva y la falta de denuncias formales dificultan el combate de este fenómeno. [Basta](#)

### Edicto exp DGSP/DEL PAS/014/2025

El once de julio de dos mil veinticinco, en el expediente administrativo número DGSP/DELCPAS/014/2025, que obra en los archivos de la Dirección General de Seguridad Privada, se impuso a la persona moral denominada V21 SEGURIDAD PRIVADA, S. A. de C. V., con número de Registro Federal Permanente DGSP/019-23/4818 y domicilio ubicado en FRANCISCO PETRARCA, NÚM. 242, COL POLANCO V SECCIÓN, C. P. 11560, MIGUEL HIDALGO, CIUDAD DE MÉXICO, amonestación con publicación en página de internet la **SSC**. [Excélsior](#)

## Policiaco

### Un misterio la muerte de don Arturo en la Guerrero

Un hombre, de aproximadamente 60 años de edad, fue hallado sin vida, tirado entre la banqueta y la carpeta asfáltica, justo frente a los edificios marcados con el número 8 de la calle Arista, casi esquina con la 9ª calle de Mina, en la colonia Guerrero, de la alcaldía Cuauhtémoc. El cadáver fue resguardado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes esperaban el arribo de los servicios forenses. El hombre presentaba múltiples golpes en el rostro y la cabeza, varios de los cuales parecían haber sido atendidos recientemente en algún centro médico. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [El Metro](#)



## Síntesis de medios

09 de agosto de 2025

### **Ejecutan a un hombre dentro de su coche**

Un joven, de unos 25 años de edad, fue asesinado a balazos en Iztapalapa, mientras estacionaba su vehículo en la calle Acahuatl, esquina Canal de Chalco, en la colonia Predio el Molino, en donde vecinos, relataron que fueron dos sujetos a bordo de una motocicleta, quienes se le acercaron mientras estaba detenido y lo rociaron de plomo, para luego huir impunemente. Los habitantes llamaron a una ambulancia, tras encontrar al joven herido dentro del auto, paramédicos acudieron al sitio, pero únicamente confirmaron su fallecimiento y dieron aviso a **policías de la SSC**. [Basta](#)

### **Asesinato a tiros**

Un hombre fue asesinado a balazos sobre la calle Joaquín de la vega, entre Flor de Nube y Agapandos, en la colonia El Rosario, alcaldía Iztapalapa. [Reforma](#) / [Metro](#)

### **A la fuga**

Un automovilista que estaba a punto de ser infraccionado en Calle Allende, en el Centro Histórico, término dándose a la fuga. [Reforma](#)

## Justicia

### **Vallarta va por liberación de su hermano y sobrino**

Al señalar que "tiene que limpiarse mi nombre", tras estar preso casi 20 años sin recibir una sentencia, Israel Vallarta aseguró que obtuvo su libertad de forma "legítima" y advirtió que insistirá en que continúen las investigaciones en contra de los ex funcionarios involucrados en el montaje televisivo de su arresto, entre ellos el ex mando de la Policía Federal, Luis Cárdenas Palomino. Frente a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, donde instaló una carpa, solicitó al próximo presidente del máximo tribunal del país, Hugo Aguilar, que asegure una libre y equitativa aplicación de la justicia. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

### **Juez deja en libertad a joven acusada de atropellar a un niño de 8 años**

Un juez de control del Tribunal Superior de Justicia determinó dejar en libertad a Regina, de 19 años, acusada de atropellar a Emiliano, un pequeño de 8 años que tras el accidente ocurrido el pasado domingo perdió una de sus piernas y su estado de salud se reporta grave. La familia y amigos se manifestaron afuera de la agencia del Ministerio Público en la alcaldía Gustavo A. Madero para impedir que la responsable fuera liberada, pues argumentaban que conducía bajo los influjos del alcohol, pero al final se determinó su libertad. [La Jornada](#)



Imagen Destacada

**REFORMA**  
CORREDORES DE MÉXICO

**CAPACITA MARINA**



Imagen SSC